

Gubernur Maluku Apresiasi Peserta Pawai Taaruf Tanwir Muhammadiyah

Kamis, 23-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, AMBON – Dalam rangka memeriahkan Tanwir Muhammadiyah I yang dibuka esok, Jum'at (24/2), di Islamic Center Ambon, panitia mengawali penyelenggaraan tersebut dengan beberapa rangkaian kegiatan, salah satunya Pawai Ta'aruf yang dilaksanakan pagi ini, Kamis (23/2).

Pawai ta'aruf dimulai pukul 08:30 WIT, diikuti oleh siswa-siswi sekolah dasar dan menengah dari berbagai sekolah di Maluku yang tampak meriah dengan berbagai busana adat nusantara.

Said Assegaf, Gubernur Maluku, mengatakan dalam sambutannya bahwa sebuah tradisi di Maluku jika setiap event keagamaan tertentu selalu dimeriahkan juga oleh agama yang lain dan itu terlihat dari sambutan warga yang hadir.

"Atas nama pemerintah Maluku saya mengucapkan terima kasih, apresiasi kepada seluruh peserta dari 33 provinsi untuk menghadiri sekaligus mensukseskan pawai taaruf ini. Rasa antusias tersebut terlihat jelas dari tampilan aneka busana-busana adat, ornamen budaya yang khas dan unik" ujarnya.

Ia juga menyampaikan kebanggaannya terhadap peserta taaruf yang telah mempersiapkan diri dari jauh hari yang menandakan bahwa setiap peserta sangat serius dan bersungguh-sungguh dalam melakukan persiapan tersebut.

"Dengan ta'auf kita dapat kenal mengenal secara lebih dalam tentang kenyataan kebhinekaan kita sebagai bangsa yang besar. Dengan memahami lebih dekat dan lebih dalam fakta kebhinekaan bangsa ini kita dapat belajar saling memahami, menghargai, menghormati, mencintai, membanggakan, menopang dan saling menghidupi," tambahnya.

Terakhir ia menyampaikan pesan kepada peserta taaruf untuk berhati-hati dan tertib dalam perjalanan menuju Islamic Center, meski telah diatur oleh pihak keamanan.

"Saling menjaga dan mengutamakan keselamatan sehingga pawai taaruf benar-benar dapat menyajikan sebuah event seni, religi, budaya yang monumental dan bermanfaat untuk pembangunan martabat kedaulatan bangsa ini ke depan," pungkas Said.

Reporter : Raipan Rifasyah

Berita Nasional